



Hort Brehna, den 23.06.2023

Die Schatzkiste der Erinnerungen

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich mit schnellen Schritten dem Ende entgegen. Es ist jetzt daran einen Moment inne zu halten. Lassen Sie uns gemeinsam in die Schatzkiste der Erinnerung schauen.

Das Jahr 2023 startete für Erzieher und Kinder mit unserem Jahresprojekt „Freundschaft verbindet - Respekt vereint“. Die erste Herausforderung mit den Fragen: „Was bedeutet Freundschaft?“ und „Wie kann ich ein guter Freund sein?“, zeigte wieder den gemeinsamen Lernweg zwischen Erzieher und Kind. Sie sind neugierig? Dann schauen Sie gern auf unsere Internetseite: <https://www.sandersdorf-brehna.de/digitale-elterninfos>

Im Februar folgte unsere Geburtstagsparty XXL. Sie war ein wenig unglücklich gewählt, denn standen auch die Ferien und Halbjahreszeugnisse auf dem Tagesprogramm. Damit konnten einige Kinder leider nicht teilnehmen. Liebe Kinder und liebe Eltern, Fehler passieren und sind Mittel zum Lernen. Die nächste Geburtstagsparty wird terminlich von mir besser gewählt. Versprochen!

Kaum den ersten Partyrausch beendet, folgte die Freilassung der Narren. Verkleiden, Schminken, Spiel und Spaß, da freuten sich nicht nur die Kinderaugen. Gemeinsam erlebten wir eine bunte, fröhliche Faschingsfeier.

Schnell erreichte uns das Osterfest. Gefühlt erst Weihnachten erlebt, fing schon alles an zu blühen und die Kinder bepflanzten die Hochbeete, gestalteten ihre Räume und fanden auf der Suche nach dem Osterhasen, süße Grüße vom ihm. Den Osterhasen selbst jedoch konnte niemand finden, da müssen wir wohl noch trainieren, um sportlich mit ihm mithalten zu können.

Im Mai fieberten die Kinder einem besonderen Tag entgegen. Die Oma und der Opa waren geladen. Mit einem kleinen Programm begrüßten die Kinder ihre Lieben und verbrachten einen erlebnisreichen Tag mit tollen Erinnerungen.

Die Ferienspiele waren für die Kinder kreativ, lehrreich und produktiv. Es wurde gemeinsam aktiv zu einer sauberen Umgebung beigetragen, Erinnerungen wurden gebastelt, Kuchen gebacken, Ausflüge unternommen und sportliche Meisterschaften bestritten.

Den Tag der Kinder erlebten wir am Nachmittag mit Seifenkistenrennen, Kunstwerke der Kreidewerkstatt, Seifenblasenexperimenten und weiteren Spielen. Im Vorfeld freuten sich die Kinder über kleine Freundschaftsarmbänder, die sie für die gelungene und sehr beeindruckende Vielfalt in der Umsetzung unserer ersten Herausforderung bewiesen.

Nun sind wir eifrig in den Vorbereitungen für unsere 4. Klassen, die dem Schulwechsel entgegengehen. Für sie geht es auf das Gut Mößlitz zum Grillen und gemeinsamen Spiel/Spaß in



den Abendstunden. Erschrocken über die Tatsache, wie schnell doch eine Grundschulzeit vorbei ist, wünsche ich den Eltern und Kindern auf den neuen Wegen der Lebensphasen viel Erfolg. Die Kiste der Erinnerungen wird nie enden, auch wenn die Menschen, die sie füllen, sich verändern. Freuen Sie sich auf eine neue lehrreiche Zeit mit Ihrem Kind!

Wenden wir nun den Blick auf das Schulgelände. Es zeigt Ihnen täglich den Baufortschritt der neuen Horträumlichkeiten. Jeder, der ein Haus baute, kennt das Wörtchen: Bauverzögerung. Auch wir bleiben nicht verschont davon und der geplante Einzug im August wurde nun in das Frühjahr 2024 datiert. Lassen Sie uns dafür die Daumen drücken und den weiteren Baufortschritt immer im Auge behalten.

Abschließend möchte ich Ihnen eine kleine Vorschau auf das neue Schuljahr geben. Im September wird die Elternversammlung aller Gruppen stattfinden. In diesem Jahr gilt es wieder, das Elternkuratorium zu wählen. Interessenbekundungen dürfen gerne bereits getätigt werden. Hierfür erbitte ich eine kurze Vorstellung der eigenen Person, damit die Eltern die Kandidaten ein wenig kennenlernen.

Außerdem beschäftigen wir uns mit der Thematik:

Kinderrechte und Elternrat

„Keine Chance für Machtkämpfe - Den Lebensphasen mit Nachsicht begegnen!“

Ich wünsche allen Eltern und Kindern eine erholsame Sommerzeit. Viele werden ihrem Jahresurlaub entgegen fiebern und viele werden die Hortspiele besuchen. Ich freue mich im August auf das Wiedersehen aller Kinder und Eltern. Ich danke Ihnen für das täglich entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Jana Vogts

Einrichtungsleiterin